



Subvención global para el Líbano

Hemos conseguido enviar, hasta la fecha 2900 euros para ayudar al Líbano, que han servido para instalar y adecuar unos filtros de saneamiento de agua, para dar gas y utensilios para cocinar y comida para todas las familias que están siendo atendidas por los rotarios del RC de Trípoli Cosmopolis. Hemos recibido un informe de la rotaria de ese club, Rym Dada, con la que estamos en contacto permanente y que recientemente hemos publicado en la Newsletter nº 19

A partir de ahora, y cubierta la primera fase de emergencia y atendiendo a la petición de Rym, queremos anunciaros que toda ayuda económica que recibamos irá para una subvención global que están tramitando el RC de Trípoli Cosmopolis para el distrito 2452 y que servirá para ayudar a todos los clubes del país.

Para ello necesitamos fijar un objetivo económico al cual nos comprometemos como distrito para esta subvención.

Me gustaría saber cuántos clubes y cuánto dinero podemos ofrecer para la Subvención Global que os adjuntamos.

Para ello os ruego que los clubes, rotarios o amigos que quieran seguir ayudando al Líbano, nos lo comuniquen y nos digan el importe con el que pueden colaborar antes del 30 de noviembre.

No hace falta ingresar todavía el dinero, pero si debemos saber el importe total con el que vamos a colaborar.

Muchas gracias por todo

Montse Moral
8 de noviembre de 2024



MONTSE MORAL
Gobernadora Distrital
2024-2025

